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Inhalt: 
 
In einer Einwohnerversammlung in Babelsberg wurden von Anwohnern Probleme geäußert, die es im 
Zusammenhang mit der Umgestaltung der Pasteurstraße gibt. So soll diese Straße mit Pflaster 
versehen werden. Angesichts der Erfahrung in Alt Nowawes haben die Anwohner kein Verständnis für 
diese Umwandlung der jetzigen Asphaltstraße. Es wurde die Kritik geäußert, dass die Straße für ein 
Befahren in zwei Richtungen zu schmal ist und deshalb in eine Einbahnstraße umgewandelt werden 
sollte. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie geht die Verwaltung mit den kritischen Hinweisen zur Umgestaltung der Pasteurstraße um? 
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